



## Liebe Sportfreunde, ÜbungsleiterInnen und TrainerInnen,

Weihnachten steht vor der Tür und das Jahr geht zu Ende...Zeit für einen Rückblick auf dieses turbulente Jahr, welches doch wieder voll im Zeichen von Corona Stand.

Zum Jahresbeginn konnten die Sportanlagen bis auf wenige Ausnahmen noch nicht genutzt werden. Das Fußballtraining der Kinder konnte ab Mitte des Jahres wieder stattfinden.

Von März bis Mai wurde die Aktion „Familien in Bewegung“ angeboten , bei der sich an jedem Wochenende Familien mit Kindern die Turnhalle für 1,5 Stunden mieten konnten. Diese Aktion wurde viel genutzt, alle Wochenenden waren ausgebucht! Die Resonanz der Familien war durchweg positiv. Danke an alle, die das möglich gemacht haben!

Ab Mai wurde sogar Yoga auf dem Freigelände hinter der Halle angeboten, was dann zum Herbst wieder eingestellt wurde. Da das Angebot zahlreich angenommen wurde, haben wir zum neuen Jahr Ersatz gefunden.

In der Mitte des Jahres waren alle Sport- und Trainingsgruppen erfreulicherweise wieder aktiv, was über den Sommer und Herbst auch, bis auf wenige Ausnahmen, so bleiben konnte.

Ab November wurden die Corona-Regelungen wieder strenger, so dass unsere ÜbungsleiterInnen und TrainerInnen zusätzliche Zeit damit verbracht haben, Anwesenheitslisten, Impfbzertifikate, Testzertifikate und Selbsttests zu überprüfen. Somit konnten allerdings die Angebote weiterhin stattfinden.

Vielen Dank euch!!



Aber auch in diesem Jahr konnten, trotz vieler Lockerungen die beliebten Feierlichkeiten, wie das Osterfeuer, die Sportwoche, der Weihnachtsmarkt und der lebendige Adventskalender, wie so manch andere Aktivität noch nicht stattfinden. Hoffen wir auf das nächste Jahr!

Unsere Jahreshauptversammlung fand in diesem Jahr erst im August statt. Im Vergleich zu den letzten Jahren waren sehr viel weniger Mitglieder anwesend... wir wünschen uns, dass die Teilnehmerzahlen der letzten Jahre wieder erreicht werden!

Erwähnenswert sind auch die steigenden Mitgliederzahlen, die auf neue Angebote, wie z.B. Yoga und Fußball- Minis, zurückzuführen sind.

Ein großes Dankeschön geht an alle, die uns auch in diesem Jahr weiterhin begleitet haben und die mit guten Ideen und viel Flexibilität den Verein vorangebracht haben. Ihr habt Unglaubliches geleistet und unseren Verein trotz aller Widrigkeiten am Laufen gehalten!

Jetzt folgen zwei Wochen mit viel Zeit für Besinnlichkeit, Rück- und Ausblicke, für die Familie und uns selbst. Gönnen wir uns diese Pause und sehen uns im neuen Jahr hoffentlich gesund und erholt wieder!

In diesem Sinne wünschen wir euch ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Mit sportlichen Grüßen

Euer Vorstand